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市扶贫办调研新郑扶贫工作
做好贫困户脱贫后的
跟踪管理和后续服务

本报讯 11月 14日，郑州市扶
贫办主任李文岭到新郑市调研扶贫
工作。在新郑市委副书记曹东锋的
陪同下，李文岭先后到具茨山社
区、观音寺镇岳口村、辛店镇马沟
村，实地查看易地扶贫搬迁社区建
设、土地流转、产业扶贫项目建设
等情况。

在观音寺镇岳口村，当了解到
该村在工作队的帮扶下，流转 800
多亩土地进行艾草种植，增加集体
相应收益，并利用村集体闲置空地
建设光伏发电站，使村集体有持续
稳定的收入来源时，李文岭给予肯
定，并指出村集体经济的发展壮
大，是脱贫攻坚工作的坚强后盾，
各级要高度重视贫困村集体经济
发展工作，把发展贫困村集体经济
与产业扶贫、精准脱贫结合起来并
抓好落实。

调研中，李文岭希望新郑市继
续做好贫困户的档案管理，对贫困
人口进行高质量、高标准的动态管
理；要做好贫困户脱贫后的跟踪管
理和后续服务，确保贫困户脱贫后
不再返贫；要建立科学的动态调整
机制，用好、用活、用足各项脱贫
政策，确保如期完成脱贫任务；要
突出产业引领，选准选好产业项
目，将产业发展与贫困户的利益
紧密结合起来，最大限度地带动
贫困户稳定增收，推进扶贫由“输
血”向“造血”转变，实现贫困家庭
持续增收。记者 杨宜锦

市金融办调研新郑扶贫工作
利用扶贫开发
金融服务工作

本报讯 11月 15日，郑州市金
融办副主任张少康一行到新郑市调
研金融扶贫工作，新郑市委副书记
曹东锋等陪同。座谈会上，张少康
详细听取了新郑市扶贫办关于全
市扶贫总体工作，市金融办关于金
融扶贫工作，人行新郑支行关于信
用评价体系建设，农商行、邮政银
行、农业银行、人保财险公司、辛店
镇、观音寺镇关于扶贫工作开展情
况的汇报。随后，张少康先后到观
音寺镇岳口村产业扶贫基地、辛店
镇马沟村带贫合作社、辛店镇史庄
村金融服务部实地查看。调研中，
张少康对新郑市金融扶贫工作开
展情况表示肯定，希望新郑市进一
步发挥金融机构的协调联动作用，
利用扶贫开发金融服务和普惠金
融发展，尤其是“金种子”互助资金
贷款，全力打赢脱贫攻坚战。
记者 杨宜锦

本报讯 11月10日，郑州市文明城市
创建暨百城建设提质工程工作现场观摩
推进会在新郑市召开。郑州市领导程志明、
张俊峰、赵书贤、刘东、吴福民、王顺生等
出席会议。

会上，郑州市委常委、宣传部长张俊峰
传达了全省文明城市创建暨百城建设提
质工程工作会议精神，安排部署下一步新
郑市文明城市创建任务。郑州市相关部
门负责人表态发言。

郑州市委副书记、市长程志明对新郑
市文明城市创建和百城建设提质工程取
得的成绩给予充分肯定。

程志明指出，以文明城市创建和百城
建设提质工程为抓手，努力推动城市面貌
和城市形象再上新台阶，不断提升郑州的
美誉度和影响力，既是国家中心城市建设
的重要任务，也是贯彻落实党的十九大报
告中“深化群众性精神文明创建活动，提

升人民群众幸福感满意度”的重要举措。
全市上下要统一思想，提高认识，强化责
任，进一步理清工作思路，坚持以文明创
建引导百城提质，以百城提质支撑文明创
建的工作理念，扎实开展工作，努力实现
文明创建与百城提质同步发展、同步提
升，建设人民群众满意的城市。

就做好下一步工作，程志明要求，要
突出重点，把握关键，统筹推进各项工
作。全市各有关部门要坚持以人民为中
心的发展思想，把握以城市为重点的创建
要求，坚持以共建为基础的创建原则，体
现以市民为主体的创建理念，把文明城市
创建和百城建设提质工程紧密结合，统筹
推进各项工作。要以把好规划的“方向
关”“编制关”“质量关”“实施关”为重点，
抓好城市规划提升；要坚持以水“润”城、
以绿“荫”城、以文“化”城、以业“兴”城的
“四篇文章”为重点，抓好环境品质提升；

要以硬件与软件、新区与老区、地上与地
下、宜业与宜居“四个统一”为重点，抓好
服务功能提升；要以开展交通秩序治
“乱”、市容卫生治“脏”、生态环境治“污”、
公共服务治“差”的“四治行动”为重点，抓
好城市管理提升。

程志明强调，以文明城市创建为目
标，全力推进百城建设提质工程，是当前
和今后一个时期新郑市建设国家次中心
城市的重要任务，也是各县（市）、区的工
作重点，各级各部门一定要提高认识、加
强领导、完善机制，进一步落实责任，强化
措施，抓好项目推进，加强督导考核，确保
各项任务不折不扣地落到实处，确保全年
目标任务圆满完成。

新郑市领导刘建武、马志峰、张富永、
郭明熙等参加会议。
记者 杨宜锦
新郑时报 李显文
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本报讯 11月 8日，省国土资源厅党
组书记、厅长朱长青带领调研组到新郑市
调研“三块地”开发利用改革工作。新郑
市领导刘建武、马志峰、曹东锋等陪同。

座谈会上，新郑市委副书记、市长
马志峰汇报了新郑市“三块地”（城镇规划

用地、农村耕地、农村集体建设用地）开发
利用改革工作情况。

朱长青指出，土地领域是供给侧结构
性改革的基础和主战场，必须紧紧围绕供
给侧结构性改革主线，强力推进城镇规划
区内“三块地”开发利用改革，科学制订土

地开发利用方案和收储计划，有序向市场
供应土地。

新郑市委书记刘建武表示，将抢抓省
厅“三块地”开发利用改革先机，用好用足
政策，扎实做好新郑市土地利用管理改革
工作。记者 杨宜锦 新郑时报 邓春丽

本报讯 11月 13日，郑州市委常委、
政法委书记黄保卫到新郑市调研党的
十九大精神贯彻落实情况。新郑市领导
曹东锋、赵建武、周建超等陪同。

黄保卫一行来到郭店镇小司村，走上
街头与当地村民认真交谈，详细了解群众的
生产生活情况。随后召开座谈会，黄保卫
听取了新郑市学习宣传贯彻党的十九大
精神的情况汇报，小司村及驻村工作队负
责人关于村情村貌、精准扶贫工作的汇报。

黄保卫指出，党的十九大报告提出要

实施乡村振兴战略，各相关部门之间要搞
好配合，不断拓宽思路，为群众增收致富
提供保障。十九大报告提出要把村（社
区）等基层党组织建设成为宣传党的主
张、贯彻党的决定、领导基层治理、团结动
员群众、推动改革发展的坚强战斗堡垒。
作为村级党组织，要牢牢守住这块阵地，
发挥联系群众的桥梁和纽带作用，运用群
众喜闻乐见的方式广泛开展宣传，推动党
的十九大精神不折不扣贯彻落实。同时
要把精准扶贫工作作为贯彻落实党的十九大

精神的有力载体，各相关部门要加大支持
力度，以产业帮扶为抓手，以贫困户增
收为重点，帮助村民发展集体经济，争
取实现“在共同富裕的道路上，一个不
能掉队”。

新郑市委副书记曹东锋表示，新郑市
将以此次调研活动为契机，深入学习宣传
贯彻党的十九大精神，进一步提高认识，
主动作为，努力为郑州国家中心城市建设
做出新的更大贡献。
记者 杨宜锦

本报讯 11月13日，郑州市工信委主
任范建勋带领调研组到新郑市调研工业
经济发展情况。新郑市副市长李猛陪同。

调研组先后到达利食品、光明乳业、
中储粮、好想你等地，实地调研新郑市工
业经济发展情况。每到一处，调研组都与

相关乡镇、企业负责人深入交流和沟通，
并对发展中存在的问题提出意见和建议。

通过实地查看和听取汇报，调研组对
新郑市工业经济发展情况给予充分肯定，
认为经济势头强劲，在推动工业经济发展
上超前谋划、思路清晰、措施有力、成效明

显，各个方面形成良性循环的发展模式。
希望新郑市进一步抓好项目建设，抓好招
商引资，增加新的经济增长点，加强运行
监测，强化创新驱动，努力实现工业经济
健康稳定发展。
记者 杨宜锦
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